

10月5日 津田沼献血ルーム移転オープン!

津田沼パルコB館6階に、津田沼献血ルームが移転オープンしました。

この献血ルームは、県内献血ルーム最大の広さで、ゆったりとくつろいで献血にご協力いただけるゆとりのスペースを確保した他、サークル活動や、勉強会などにもご利用いただける多目的スペースを設けております。

オープン初日は、行列が出来るほどたくさんの方がお越しになり、一日で133人の方にご協力いただきました。本当にありがとうございます。

まだお越しでない方も、ぜひ一度新しい津田沼献血ルームへご来所下さい。

オープン前日のセレモニーには、習志野市長、船橋市健康福祉局長をはじめ、日頃から献血推進にご協力いただいている両市の「赤十字奉仕団」、「献血推進協議会」など、多くの関係者の方々にご臨席いただきました。



オープニングセレモニーのテープカットの様子



オープン直後の行列。皆さまありがとうございます。



ルーム内も賑わいました。

Pick UP! 津田沼献血ルームの特徴をご紹介します!



受付カウンター

カフェのような献血ルームに相応しく、今までに無い意匠のカウンターです!
献血のお申し込み用ですのでコーヒーはお出し出来ません!



多目的スペース

パーティションで区切ること、独立した空間を確保出来ます。サークル活動等の会合や発表の場としてご利用いただくことも可能です。



採血室

県内最大のスペースに16台のベッドを配置したゆとりある採血室は、周囲の方にも気兼ねすることなく、ゆったりとご協力いただけます。



キッズスペース

お子様にも楽しくお過ごしいただけますようDVDや絵本など取りそろえてあります。



呼び出しベル

県内初導入となる呼び出しベルです!音楽で採血の順番が来たことをお知らせします!

津田沼献血ルームに寄せられたコメントをご紹介します!



bayfm 桜井せなさん

オープニングで司会をさせていただいたんですが、以前より明るく広々としていて 入りやすいレストランやカフェのような空間になりましたね!
待合室の隣に多目的スペースもあって居心地もいいし、先着ですけどアイスクリームまでいただけちゃうなんて驚きでした!(キャンペーン期間中限定ということですが)
パルコの中にあるので、買い物のついでに献血できちゃいます。
ぜひ皆さんに津田沼献血ルームをご利用いただき、より多くの方に献血を知っていただきたいです。



bayfm 石咲みゆきさん

私も各献血ルームにお邪魔していますが、献血ルームとは思えないその雰囲気には驚きました!ですが、カフェのような空間というところが馴染みのある雰囲気なので、初めて献血にこれた方も入りやすいと思います。
全体的に使われている木の温もりが感じられてホッとできるルームになっています。
受付のカウンターなどが本物のカフェのように細部まで作られているところや待ち合いスペースの座り心地の良いソファや椅子など、待ち時間もリラックスできますし、飽きることのない見所満載のルームだと思います。若い方々にもお勧めのルームですからお友達同士でくるのも良いでしょうし、キッズルームもあるのでママ友同士でなんて光景も自然と目に浮かびました。
忙しい方や頑張るママがリラックスもできる...嬉しい優しいルームだと思います!

船橋市赤十字奉仕団 稲葉澄子さん

去る十月五日(金)津田沼駅前のパルコ6階に瀟洒でファッショナブルな献血ルームがオープンしました。
二十数年、近くのビルの中にあった献血ルームが、入口も暗く、ルームも狭くて非常に入りづらく、奉仕団の人たちも、またお声掛けをした献血者からも、改善を熱望されていて、環境の良い処へ早く移転をと話して参りましたので、この度の素晴らしい場所を得て移転開設となりましたことは、この上ない喜びでございます。
船橋市赤十字奉仕団では、年間22回44人で奉仕活動を続け、市民の皆さまへの呼びかけ等を行って参りました。
今、医療の現場における血液や血液製剤の需要が年々増加しており、献血により安全な血液を確保することが課題と成っております折柄、私達奉仕団も活動しやすい、献血者が楽しい気分で集ってこられるような献血ルームの開設がどんなに時を得ているか知りません。
多くの市民に愛されてこのルームが大きく大きく津田沼の地でばたかれますようお祈りいたします。



イラストレーター 高橋ユウさん

カフェのように変身した新しい献血ルームのことを皆さんに伝えたい一心で、心を込めてイラストを描かせて頂きました。そして実際に足を運ぶと本当に素敵な空間で、私もビックリ(笑)!実は献血は久々でしたが、お茶やお菓子を頂きながら、驚くほどリラックスして待ち時間も献血タイムも過ぎず事ができました。
津田沼に来た際には、または是非寄りたいたいと思います。

献血者からのコメント

印西市 A.T さん

ナースしています。病院で患者さんに輸血をする、自分も献血しようかなと思います。しばらく輸血がなかったので、献血に来ていなかったのですが、久しぶりに来てみたらパルコに移転してビックリ!!でした。しかもカフェのようにオシャレな献血ルームでまたまたびっくりしました。キレイで落ち着ける場所(前の場所より広い)なので、パルコに買い物ついでにまた立ち寄ろうと思います。

君津市 M.O さん

今日は友達と津田沼献血ルームにきました。3回目の献血ですが、津田沼の献血ルームは初めてです。外装が本当にカフェのようで、献血しに来たとは思えない楽しい気持ちになりました。
もっともっと私のように若い人に献血に協力してほしいです。
津田沼献血ルームを友達との憩いの場に。そして彼氏との素敵なデートの場所に。
そんなことが思える献血が行える場所でした。

船橋市 K.I さん

昔から、いろいろところで献血してたけど、オシャレな献血ルームは初めて!
正直、「本当に献血ルーム?」と思ってしまっただけで、コーヒー飲みに来るような気軽さでできる気軽さがとってもいいです!

八千代市 T.M さん

ルーム内がすごくキレイでビックリしました。
移転してから初めて来たときはホームページで場所を確認してきたにも関わらず、ルームの入口まで行って「おしゃやなカフェがあるだけか...」と勘違いして引き返してしまっただけで、ここが新しい献血ルームだとわかったときの衝撃はそうとうなものでした(笑)
トイレなどもキレイなのでこのまま清潔感を保ってほしいです。

株式会社パルコ 津田沼店営業課

初のPARCO内への開設!
カフェ風オシャレな内外装がファッション感度の高いPARCO顧客の皆さまにも大変ご好評いただいております。
献血ルームがJR津田沼駅とバリアフリーで結ばれた津田沼PARCO内に開設され、ご利用者の利便性・快適性・認知が向上し、地域の皆さまへの社会貢献の一助となれば幸いです。
また、PARCOの持つ若い世代や女性への情報発信力を充分活かし、献血アピールにも協力してまいります。